



## „Vive la France“

**NEULENGBACH** Für die Schülerinnen und Schüler der 7. und 8. Klassen des BORG Neulengbach ging es heuer an die Côte d'Azur ins schöne Antibes, um die Französischkenntnisse zu verbessern. Bei sonnigem Sommerwetter wurde am Vormittag in der Sprachschule gelernt und am Nachmittag wurden Ausflüge nach Monte Carlo, Nizza und Cannes unternommen. So manche Besuche am Strand durften dabei natürlich nicht fehlen. Gastfamilien garantierten mit französischer Küche am Abend und netten Plaudereien, dass man sich so richtig wohl fühlte. Merci et au revoir.

Foto: BORG